



Zug, 3. Juni 2022

SP Stadt Zug: Geschichte pflegen, Zukunft sichern

Die SP Stadt Zug empfiehlt das Ja zum Kauf des Zurlaubenhofs.

Die SP Stadt Zug hat gestern die Ja-Parole zur Abstimmung über den Kauf des Zurlaubenhofs beschlossen. Die Stadt Zug kann und soll es sich leisten, mit 70 Millionen Franken einen für ihre zukünftige Entwicklung wichtigen Raum zu sichern. Wir setzen auf eine faire Bebauung dieser Liegenschaft.

Die historische Bedeutung des Zurlaubenhofs ist überdies unbestritten, weshalb der öffentlichen Hand eine besondere Verantwortung zukommt. Den Zugang der breiten Bevölkerung zur Anlage gilt es sicherzustellen und das dank Gewinnen aus dem Söldnerbusiness prachtvoll ausgebaute Anwesen auf eine Weise zu präsentieren, die seiner Geschichte gerecht wird.

Für den Vorstand der SP Stadt Zug:

Rupan Sivaganesan, Präsident

Kontakt: 079 911 22 22 oder rupan.sivaganesan@sp-zug.ch